

L'Indépendant, 06/03/23

Pyrénées-Orientales : le Projet égalité Femmes Hommes revient à la montagne pour une 2e édition



"Blanche-Neige doit mourir" de la compagnie Troupuscule est le spectacle de lancement du projet Egalité Femmes-Hommes.

Suite au projet 2022, *Pour une égalité réelle entre les femmes et les hommes en Occitanie 2018-2021* porté par de nombreux professionnels du territoire Cerdagne/Capcir/Haut Conflent, une deuxième édition se déroulera de mars à décembre 2023.

La réussite des actions menées, malgré les difficultés d'organisation d'événements en lien avec les conditions sanitaires, a démontré l'intérêt du public à cette thématique et a soulevé d'autres questionnements. Elle a permis également de mettre à jour une grande volonté d'élargir la réflexion à d'autres publics.

Avec ce bilan favorable et dans le souhait de pérenniser ce type d'action, les quatre principales structures, c'est-à-dire celles qui sont dans la mise en lien des acteurs, la logistique et le suivi du projet, se réunissent pour proposer une nouvelle édition avec nouveau programme, soutenu en partie par la région Occitanie. Comme l'an passé, c'est l'Apex 66 (Association pour l'enseignement, l'éducation, les études et l'expérimentation) le porteur de projet suivi

par l'association Chemin faisant et la l'intercommunalité Pyrénées-Cerdagne via le CGEAC (Convention de généralisation de l'éducation artistique et culturelle) et le Contrat local de santé montagnes catalanes, également soutenu par l'intercommunalité Pyrénées catalanes. Ensemble, les deux intercommunalités se sont positionnées sur le nouvel appel à projet de la région Occitanie : « Pour une égalité réelle entre les femmes et les hommes en Occitanie 2023 ».

Un spectacle pour ouvrir le projet

Les objectifs de cet appel à projets sont de favoriser, développer et diffuser l'égalité entre les femmes et les hommes, de prévenir et de lutter contre les violences sexistes sur le territoire régional tout au long de la vie. Ce groupe de différents acteurs a souhaité développer un point en particulier : prévenir et lutter contre les violences sexistes.

"Le principe du projet est de parler dans la durée, de la question de l'égalité femmes-hommes, de la prévention des violences sexistes et donc de genre. Il s'agit, pour les acteurs, toujours plus nombreux, de proposer des actions auprès de publics différents de mars à décembre 2023, sur un territoire qui s'élargit suite à l'impact de la première édition", comme l'expliquent les porteuses du projet : « *Il a pour origine le besoin d'action, de sensibilisation et d'information du public, et de formation des professionnels, sur la prévention et la lutte contre les violences sexistes. Pour autant, les éléments du diagnostic nous amènent à penser qu'il est important d'aborder le sujet auprès d'un large public. Pour cela, nous choisissons de nous entourer de nombreux partenaires afin de faciliter la communication et la réalisation de l'ensemble de ces actions*».

Le projet 2023 ouvre avec le spectacle « Blanche Neige doit mourir » de la compagnie Troupuscule ce mardi 7 mars à 18 h 30, salle des fêtes de Bolquère. Tout public dès 7 ans. Entrée : 5€. Informations et réservations au 04 68 04 15 47.